



**今日が楽しく  
明日が待ち遠しい学校を目指して**  
【学校教育目標】  
思いやりと実践力を持つ  
人間性豊かな生徒の育成（自立貢献）

平戸市立大島中学校  
令和7年5月13日（火）  
第5号  
文責 校長 井元教介

## ふれあい運動会 盛大に無事 終了！！

11日（日）に第9回大島村ふれあい運動会が大島小・中学校の児童・生徒並びに大島の地域の皆様の参加のもと、盛大に開催されました。天候がどうなるか不安でしたが、当日はどうにか雨に降られることもなく実施できました。ここまで準備してくださった地域の皆様をはじめ、保護者の皆様、そして小中学生の皆さんや先生方に感謝申し上げます。

人口減少がどこでも課題となっておりますが、人が少ない中でも地域を挙げての運動会が実施され、大島に育つ子供たちは、他の地域ではほとんど経験できない、つながりの深い運動会を経験できています。高齢化が進み、種目内容を変えながらも、こうして地域と一体となった行事が開催できていることは、この大島の良さであり、素晴らしい魅力だと思います。こういった環境の中で生活することができる子供たちは本当に幸せだなと改めて感じました。また、地域の方々から声をかけていただける子供たちは、自己肯定感を高めることができます。自己肯定感の低さが小中学生の課題となって久しいですが、この傾向は人口に反比例するように感じています。人が多い地域ほど人間関係が希薄になり、隣に住んでいる人の名前も顔も知らない小中学生は多くいます。「声をかけられたら不審者と間違われた」こういったことが起こっている地域もある中、普通に声を掛け合える大島が、子供たちの教育にとってどれだけ有益か述べるまでもありません。大島の魅力をいっぱい感じて育つ子供たちに地域と一体となって関わっていける私たち教職員も幸せです。今後とも地域の方々にはお世話になることがあると思いますが、子供たちに声をかけていただきながら、一緒に携わっていただければ幸いです。運動会へのご参加、本当にありがとうございました。

